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Tratamento Igualitário 
O Coletivo Nacional dos Eletricitários – CNE tinha reunião agendada com o Diretor 
Administrativo da Eletrobras, Dr. Miguel Colasuonno, para o dia 14 de dezembro, porém, 
por questões de agenda, a reunião foi transferida para o dia 15 de dezembro (quinta-
feira). 

O objetivo da reunião, dentre outros assuntos, é reivindicar um tratamento igualitário no 
que diz respeito aos reajustes salariais concedidos a outras empresas do mesmo porte 
que a Eletrobras. 

Nota de Esclarecimento 
Em março de 2010, distribuímos aos empregados o Informe de número 034_10, onde 
cumprindo o papel de representantes dos empregados, esclarecíamos aos participantes 
da Fundação Eletros a forma na qual os Conselheiros votaram na matéria EMPRÉSTIMO 
FINANCEIRO. Noticiamos naquela oportunidade que o Conselho tinha rejeitado proposta 
reivindicada pelos representantes dos empregados de ampliar o Empréstimo Financeiro 
de 12 para 15 remunerações. 

O assunto empréstimo financeiro foi pautado na 169ª Reunião do Conselho Deliberativo 
da Eletros - CDE, em 26 de março de 2010, e segundo informações obtidas na época, à 
votação se deu da seguinte forma: 4 VOTOS CONTRA e somente um favorável. 

Contudo, no afã de manter nossos trabalhadores sempre bem informados através de 
nossos meios de comunicação, a fim de que possam acompanhar a atuação dos seus 
representantes no CDE, cometemos o equívoco de relacionar o nome do Sr. Cleber José 
de Souza Villa como se o mesmo estivesse na referida reunião e conseqüentemente 
tivesse votado contra a proposta reivindicada. Lamentamos o fato impreciso cometido por 
nossa parte e vimos pedir desculpa ao Sr. Cleber José de Souza Villa Verde pelo o 
equívoco cometido.  

 
A Diretoria, em 13 de dezembro de 2011 

 
 


